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 始業式の日に提出された、夏休みのしおりから、ふり返りのコメントを紹介します。１年生の皆さんは

どんなことを感じたのでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

［校内の様子］ 
先日の専門委員会で、学級委員さんたちが９月の学年目標を作成しました。１年生らしさを忘れず、良

いスタートを切ることができるようにという願いが込められています。また、各クラスで、２学期の個人

の目標を具体的に考えて作成し、教室に掲示しました。目標を達成できるよう頑張っていきましょう！ 

廊下には、夏休みの宿題であった校外学習の調べ学習が掲示してあります。校外学習では、班ごとに希

望の場所に行きます。休み時間などを使って、他の人の作品を見て、どこに行きたいか、各自考えておい

てください。 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

［来週の予定］ 

日付 曜 １ ２ ３ ４ ５ ６ 内容・連絡 給食 

12日 月 総 ② ③ ④ ⑤ ⑥ 合唱祭実行委員会 ○ 

13日 火 ① ② ③ ④ ⑤ 総 
生活習慣病予防健診・貧血検査（午後） 

生徒会役員選挙リハーサル 
○ 

14日 水 総 ② ③ ④ ⑤  
①多摩桜の丘学園理解推進授業 

Eトレ・数トレ 
○ 

15日 木 ① ② ③ ④ 総 総 ⑤⑥生徒会役員選挙 合唱祭実行委員会 ○ 

16日 金 ① ② ③ ④ ⑤ 総 プール納め ○ 

 

～保護者の皆さまへ～ 
○１０月２８日（金）に実施予定の、１学年校外学習の参加確認書を御提出いただきまして、ありが

とうございました。本日、９月９日（金）までとさせていただいておりましたが、まだ御提出されて

いない場合は、９月１２日（月）に御提出ください。よろしくお願いいたします。 

山川さん 宿題は、最終的に焦ってしまったから、冬休みは計画的にやりたい。ダラダラしすぎない夏休みを送れた

ような気がする。やること１つ１つにかける時間を決めて、行動することを心がけていきたい。 

麦倉くん 中学生になって初めての夏休みだったけど、ちゃんとテスト対策や夏休みの宿題、他にも自然の中を歩い

たり、卓球の合宿に行ったりと、色々あったけど、ちゃんとやるべき所ができたから良かったです。 

熊田さん 大きかったのは「スマホ」の存在だと思います。何をするにも「その前に少しだけ・・・」といじったのが長引

いてしまうので、一度スマホと向き合い直したいと思います。そして、がんばりたいのは時間の使い方です。

「まだいいや」と思っていると、それが積み重なり無駄な時間がどんどん大きくなります。まずは「この時間に

○○を済ませる」など、時間の配分をしようと思います。 


